

## **PERSONA**

Hola, soy Marcos y tengo Alzheimer. En esta historia os voy a contar cómo conocí a la persona más importante para mí gracias al Alzheimer.

Un día, mi hija vino a mi casa con una persona que se iba a convertir en alguien muy especial para mí. Su nombre es María. Vino de Venezuela a los ocho años con sus padres debido a una sequía interminable. Ella es alegre, divertida y amable.

Cada día me sacaba a pasear, me hacía la comida y veíamos juntos nuestra serie favorita. Me gustaba mucho pasar tiempo con ella, se había convertido en una de las personas más importantes para mí.



Pero como era de esperar, el Alzheimer empeoró, y ya no me acordaba de algunas cosas que antes sí, como por ejemplo, algunas calles, algunos nombres o algunos lugares. Pero gracias a la ayuda de María mi vida era más fácil.

María y yo compartimos bastantes gustos como nuestras series favoritas, nuestro equipo de fútbol favorito o las actividades que hacíamos en el tiempo libre. Siempre veíamos juntos los partidos del Atlético de Madrid, nuestro equipo favorito. Un día, hasta me hizo una sorpresa y me llevó al estadio a verlo, también le compró unas entradas a mis nietos.



Todo era perfecto con ella hasta que la dichosa enfermedad empezó a afectar muy fuertemente y me empecé a olvidar de nombres de personas muy cercanas a mí como mis nietos. También me olvidaba de donde vivía o de algunos amigos.

Hasta que un día, me olvidé casi hasta de mi nombre pero hay una cosa de la que no me olvidaba nunca y eso era de mi cuidadora. Ella era tan importante para mi que no me olvidaba de ella.

Una mañana sonó el teléfono y Maria respondió como de costumbre. Tras unos minutos hablando, Maria colgó y me dijo que era el doctor, le dijo que me iba a morir dentro de unos pocos días.

Así que sin tiempo que perder, le dije a Maria que escriba esta historia y así es como conoci a la persona más importante de mi vida: mi cuidadora.

FIN